
10 Pièces

500 m²

Réf. M1360

1 095 000 €

Navarrenx
Maison à vendre (64190)
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Située  sur  les  hauteurs  des  contreforts  des  Pyrénées,  sans  aucune

nuisance sonore ou visuelle, offrant un panorama extraordinaire du Pic

du  Midi  de  Bigorre  jusqu'aux  dernières  montagnes  du  pays  basque,

cette propriété insolite vous étonnera par la qualité de sa restauration et

son  environnement  préservé.La  maison  principale  d'environ  160  m²

habitables  date  du  milieu  du  17  siècle,  avec  cheminées,  parquets,

toiture  en  ardoise  naturelle  et  sols  en  pierre  et  a  bénéficie  d'une

rénovation  complète  entre  2009  et  2014.  Elle  comprend  un  grand

salon/cuisine d'environ 60 m² avec une très belle cheminée, ...

This property is situated in a dominant position in the foothills of the Pyrenees with

no noise and an extraordinary panorama from the Pic du Midi de Bigorre to the last

mountains of the basque country (150 kms). This property will surprise you by the

quality  of  the  renovation  and  the  nature  of  its  preserved  environment.The  main

house  dates  from the  17th  century,  of  approximately  160 m²  of  habitable  space

with stone and parquet floors, fireplaces and a natural slate roof and benefits from a

complete restoration between 2009 and 2014. The house includes 3/4 bedrooms,

2 bathrooms and an outdoor ...

BARNES CÔTE BASQUE

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ
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